

Die **Leichtathletiksparte** blickt auf ein ereignisreiches Jahr 2014 zurück. Nachdem zu Beginn des Jahres viele Läufer den Verein verlassen haben, war das Athletenfeld im Erwachsenenbereich sehr geschwächt. Trotzdem konnten einige Erfolge erzielt werden. Auch die Jugend war wieder sehr aktiv. Für den Bereich Sportabzeichen gibt es einen gesonderten Bericht.

Hier ein kurzer Überblick über die Erfolge der Leichtathleten in 2014. Ausführliche Berichte gibt es auf der Homepage des VfB oder der Jugendseite (www.vfb-lot.de).

Die **Jugend** nahm zu Anfang des Jahres an diversen Hallenwettkämpfen und Meisterschaften teil. Los ging es in Bremen, wo Malte Ludewig im Hochsprung und Weitsprung jeweils den zweiten Platz belegen konnte. Benno Wiggers gewann den C-Endlauf. Beim den Landesmeisterschaften in der Halle starteten Michel Badziong (9. über 800m), Gero Redeker (14. Über 800m) und Malte Ludewig (5. Im Weitsprung).

Bei den Bezirkshallenmeisterschaften konnten von Phil Grolla und Malte Ludewig jeweils ein Titel erzielt werden. Auf Kreisebene gab es im ersten Quartal sechs Siege beim Crosslauf und zwei Siege bei den Hallenmeisterschaften.

Nach Ostern ging es nach draußen auf die Bahn, wo für die Jugend das Ziel die Teilnahme an der Landesmeisterschaft in Bremen und Wilhelmshaven waren. Zwei Athleten (Jonas Bengel, Gero Redeker) und die Staffel der U20 konnten sich für eine Teilnahme qualifizieren. Insgesamt erzielte die Jugend in der Saison 2014 sieben Kreistitel, zwei Bezirkstitel, sowie 32 Siege bei diversen Sportfesten und Volksläufen in Wolfsburg, Gifhorn, Hannover, Magdeburg, Bremen und Hamburg.

Besonders hervorheben muss man die Teilnahme von Phil Grolla (Jrg. 2001) an den 36. Internationalen Deutschen Meisterschaften der Behinderten in Berlin. Er siegte dort im Dreikampf der M13 und wurde beim VfB als Sportler des Jahres gewählt. Auch von den Landesmeisterschaften der Behinderten kehrte er mit drei Titeln zurück.

Insgesamt zehn VfB-Läufer und -Läuferinnen aus dem **Langstreckenbereich** gingen im Frühjahr beim Halbmarathon in Tangermünde an den Start. Schnellster Läufer war Jens Thies, der mit seiner Zeit von 1:32:29 den dritten Platz in der Altersklasse M50 belegte. Bei den Frauen siegten Karin Becker mit 1:39:54 in der W 50 und Karin Manzeck mit 1:48:39 in der W55.

Beim Marathon in Hamburg war der VfB mit elf Teilnehmern vertreten. Schnellste VfBer waren Frank Balzer mit 2:45:03 und Karin Becker mit einer persönlichen Bestzeit von 3:26:09. Im Sommer beim Staffelmarathon in Wolfsburg konnten die VfB-Läufer und -Läuferinnen mit einer gemischten Mannschaft den zwölften Platz belegen.

Frank Balzer gewann beim Wolfsburg-Marathon mit 2:45:31 die Altersklasse M45 und belegte den vierten Gesamtplatz. Er lief anschließend auch noch in München bei den Deutschen Marathon Meisterschaften 2:58:09 und nur eine Woche später in Neuenkirchen wurde er bei den Landesmeisterschaften im Halbmarathon in 1:21:42 Dritter in der M45.

Beim Halbmarathon in Bremen lief Karin Manzeck 1:45:30 und wurde Zweite in der W55. In Magdeburg, wo acht VfBer beim Halbmarathon am Start waren, gewannen Karin Becker in 1:39:07 die AK W50 und Karin Manzeck in 1:47:35 die W55.



Die Leichtathletik richtete wieder zahlreiche Sportveranstaltungen aus: Am 13. Windmühlenberglauf über 10km und dem anschließenden Kinderlauf über 2,5km nahmen insgesamt 321 Läuferinnen und Läufer teil. Beim 19. Hoffmann-von-Fallersleben Sportfestes starteten 96 Schüler und Schülerinnen aus 14 Vereinen im Mehrkampf und Staffellauf. Auch fand wieder das Abendsportfest mit 48 Teilnehmer aus 19 Vereinen statt. Zum ersten Mal fand ein Werferabend für die Jugend statt. Da es sehr kurzfristig angesetzt war, nahmen nur 10 Sportler daran teil. Das Adventsmeeting zum Jahresabschluss musste leider wegen Teilnehmermangel wieder ausfallen, deshalb wird es 2015 mit anderen Disziplinen durchgeführt.

Die Jugend der Leichtathleten unternahm auch viele Freizeitaktivitäten: Es wurde in Kanus auf der Aller gepaddelt. Die Jugend fuhr mit 12 Sportlern im Sommer wieder eine Woche nach Dänemark, diesmal nach Blokhus an der Jammerbucht ganz im Norden. Spiel, Sport und Spaß standen beim Zeltlager nach dem Sportfest an. Im September fuhren einige für ein verlängertes Wochenende nach Brüssel, um sich dort die Diamond-League anzusehen. Zum Jahresabschluss ging es noch zur Weihnachtsfeier nach Hamburg.

Veranstaltungen 2015:

- 13. Juni: 2. Werferabend der Jugend
- 20. Juni: 20. Hoffmann-von-Fallersleben Sportfest
- 29. Juli: 14. Windmühlenberglauf
- 23. Juli: 6. Abendsportfest mit Stundenlauf
- 6. Dezember: 16. Adventsmeeting



Ansprechpartner der VfB-Leichtathletik ist:

Spartenleiter: Sven Jäckel, Tel.: 05362-666287; sven.jaeckel@vfb-lot.de